## Paul-Éluard. Handball au palais des sports

Publié le 24 octobre 2018



Samedi soir, Sébastien Tassel, professeur d'éducation physique au collège Paul-Éluard, avait organisé une sortie au palais des sports de Loudéac. Il avait invité les élèves inscrits à l'association sportive de l'établissement à venir soutenir l'équipe fanion de l'Amicale laïque handball de Loudéac. 30 élèves ont participé à cet événement, prenant beaucoup de plaisir à supporter l'équipe des violets locaux. Ils ont volontiers contribué à mettre de l'ambiance. Leur enthousiasme a même été remarqué par le speaker du match!